

[21-27] Après un copier/coller de texte, le nombre de caractères ne correspond pas entre Word et Mdfse+ – FAQ

Le comptage du nombre de caractères entre votre fichier Word et Mdfse+ ne correspond pas en raison des champs riches (mise forme particulière via balisage, texte en gras/italique/retour à la ligne, autre formatage particulier etc.).

En effet, les champs riches prennent plus d'espace/de poids dans le code informatique, ce qui se répercute dans le nombre de caractères affiché.

Pour remédier à ce problème, vous devez :

- Restreindre la mise en page qui consomme beaucoup de caractères
- Copier/coller votre texte Word dans un bloc note afin d'avoir un texte brut, avant de le coller dans Mdfse+